

France



Le Musée de Préhistoire de Quinson prépare sa rentrée. Voilà des mois que le Musée de Préhistoire des Gorges du Verdon a fermé ses portes, comme tous les lieux recevant du public en France. Cela ne l'empêche pas de préparer en secret une réouverture en grande pompe, d'autant plus qu'en cette année 2021, il célèbre ses 20 ans.



Dans l'Isère, des vestiges antiques encore inexplorés. En Isère, la ville de Vienne est une ancienne ville gallo-romaine de 30 000 habitants. De nombreux vestiges antiques ont été découverts par les archéologues et bien d'autres sont encore à découvrir.

Chine



Nouvelles découvertes majeures dans les ruines de Sanxingdui. Les archéologues ont trouvé six nouvelles fosses aux sacrifices et déterré plus de 500 articles datant d'environ 3.000 ans dans les ruines de Sanxingdui au Sichuan. Ils ont déterré divers articles culturels dans quatre des fosses, dont des articles de masques d'or, des feuilles d'or, des masques de bronze, des arbres de bronze, de l'ivoire et du jade.

Etats-Unis



George Bass, archéologue du fond de l'océan, décède à 88 ans. George F. Bass, qui était souvent appelé le père de l'archéologie sous-marine, cherchant des naufrages à la recherche d'artefacts révélateurs et développant de nouvelles techniques d'exploration de l'océan, est décédé le 2 mars dans un hôpital de Bryan, au Texas. Il avait 88 ans.

Mexique



Entre arthrite et malnutrition, des chercheurs lèvent le voile sur la vie d'un aristocrate maya. Rongé par les maladies, un haut dignitaire maya mort au VIII^e siècle ap. J.-C. était inhumé non loin d'un monument à sa propre gloire. Il s'agirait d'un témoignage très précieux des infortunes de la noblesse précolombienne.